## Auch für unsere Generation Verantwortung übernehmen! (2009)

Wir fordern: Kommunale Angebote für Jugendliche schaffen!

Die Aufgabe der Kommunen, junge Menschen an der Gemeinschaft partizipieren zu lassen, muss konkreter ausgestaltet werden. Jede Kommune muss jungen Menschen Räume und Möglichkeiten eröffnen, zum Beispiel durch ein Jugendraum oder –zentrum. Dies soll weitestgehend selbstverwaltet werden, um so den jungen Menschen die Möglichkeit zu geben, sich so zu entfalten, wie sie es wünschen, gleichzeitig aber das eigenverantwortliche Handeln fördern. In vielen Kommunen gibt es bereits Jugendclubs, die weitestgehend selbstverwaltet werden - mit beachtlichen Erfolgen. Eine interkommunale Lösung ist gleichbedeutend sinnvoll. Eine Verzahnung mit einer intakten Vereinslandschaft ist sinnvoll und notwendig.